

PERS

Polsek Arahkan Gelar Patroli Malam, Ciptakan Situasi Aman dan Kondusif

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 4, 2023 - 21:13



Polsek Arahkan Gelar Patroli Malam, Ciptakan Situasi Aman dan Kondusif

Indramayu - Polsek Arahkan terus berupaya menciptakan situasi keamanan dan

ketertiban masyarakat (Sitkamtibmas) yang aman dan kondusif dengan menggelar patroli malam hari. Pada Jumat (4/8/2023) malam, Kapolsek Arahana, AKP I Nengah SW, S.H., memimpin langsung patroli dengan melibatkan dua personil Polsek Arahana.

Patroli malam tersebut berlangsung mulai pukul 20.00 Wib hingga selesai.

Selama patroli, personil polisi menyalakan lampu rotator warna biru sebagai tanda kesiapan dalam mengamankan wilayah.

"Kegiatan ini merupakan upaya preventif guna mencegah terjadinya tindak kejahatan, khususnya tindak pidana C-3 (Curas, Curat, Curanmor). Sasaran patroli kami adalah daerah-daerah rawan kejahatan dan gangguan kamtibmas," ujar Kapolsek.

Selain fokus pada tindak kejahatan Curas, Curat, dan Curanmor, patroli ini juga ditujukan untuk mengatasi permasalahan seperti premanisme, berandalan motor, balapan liar, dan kejahatan jalanan lainnya. Petugas patroli juga melakukan himbauan kamtibmas kepada warga untuk lebih berhati-hati dan waspada terhadap potensi ancaman keamanan.

Kapolsek menegaskan bahwa kegiatan patroli malam ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang tanpa merasa khawatir akan tindak kejahatan.

Selama pelaksanaan patroli, situasi di wilayah Arahana secara umum dinyatakan dalam keadaan aman dan kondusif. Kehadiran aktif petugas Polsek Arahana di malam hari menjadi bentuk nyata dari pelayanan dan perlindungan yang diberikan oleh aparat kepolisian kepada masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, menyampaikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Polsek Arahana dalam menjaga keamanan wilayah.

Diharapkan kegiatan patroli ini dapat terus berlangsung secara rutin dan berkesinambungan untuk menjaga stabilitas kamtibmas di wilayah hukum Polres Indramayu.